



Weiterstadt (Lör) Hessenwaldschüler der sechsten und neunten Klassen kamen in der Adventszeit in den Genuss ganz außergewöhnlicher Projekte in Spanisch und Französisch. Dr. Gabino Boquete und Juan Martinez von der Universidad Alcalá de Henares und Audrey da Rocha vom Institut Français in Mainz (Bild oben) erarbeiteten mit ihnen Szenen und Dialoge, die die Schüler später zeigten. Der spanische Koch Gonzalo Miodaroca bereitete mit den Schülerinnen und Schülern der 6d zwei typische spanische Weihnachtsrezepte zu. Auf diese Weise wurde nicht nur das Wissen über das Alltagsleben der Spanier bereichert, auch die Kommunikationsfähigkeit wurde verbessert. Für die Projekttagge waren Celia Cid und Gaby Schaffner verantwortlich. Fotos Roland Lörzer

 [Drucken](#)

 [PDF](#)



 [RSS](#)
[Weiterempfehlen](#)
[Abonnieren](#)



Veröffentlicht am:

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=379&printview=1&pdfview=1>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)